

雪に親しむイベントを楽しむ

●大館能代空港かまくらんど



▲多くの親子連れが訪れた、巨大なそりコース

「第17回大館能代空港かまくらんど」が、2月11日に同空港ターミナルビルとその周辺で開催され、多くの家族連れでにぎわいました。

今年は気象条件を考慮して、かまくらの設営は見送られました。人気キャラクターの雪像5基が展示されたほか、長さ約30メートルの巨大そりコースが造成され、親子でそりに乗ったり、雪像の前で記念写真を撮ったりして楽しんでいました。また、空港ターミナルビル内では、コンサートや餅つき大会、お楽しみ抽選会が行われイベントを盛り上げました。さらに、屋外には、うどんやそばなどの屋台が立ち並び、野菜や漬物、手作りお菓子も販売され多くの人が買い求めていました。

気持ちを書に込めて

●高校生書道パフォーマンス×書き初めのつどい



▲音楽にのせて、テンポよく書き上げていく秋田北鷹高校の生徒

「高校生書道パフォーマンス×書き初めのつどいin北秋田」が、1月30日に文化会館で行われ、参加者は書に触れながら筆文字から伝わってくる力強さと美しさを実感しました。

高校生書道パフォーマンスには、地元の秋田北鷹高校をはじめ、大館鳳鳴高校、能代松陽高校、大曲高校の4校が出場。揃いのTシャツや袴姿に身を包んだ生徒たちは、縦4メートル・横6メートルの紙に、選曲した音楽に合わせてテンポよく筆を走らせ迫力ある演技を披露しました。

また、書き初めのつどいでは、市民25人が参加し、「成長」や「学習活動」などの文字を書き表して、気持ちのこもった作品を完成させました。

検診の重要性を再認識

●すこやか健康講座



▲約200人が参加して、検診の大切さを学んだ講座

第1回すこやか健康講座が、2月1日に鷹巣保健センターで開催され、参加した市民約200人が講演を通して健康づくりへの理解を深めました。

講座は、生活習慣病予防などを目的に毎年開催しているもので、今年は「自分の体を知ろう！検診を受けよう！」をテーマに全4回開かれます。

この日は、北秋田市民病院の神谷彰院長が、「胃・大腸がんを予防しよう」と題し講演。神谷院長は、「がんは、最初0・01ミリのものが、10年から20年で1センチ程になり、それから1年から5年で命を脅かすような大きさになる。検診では1センチ程のがんが発見されることが多い」と話し、検診を受けることの大切さを呼びかけました。

百人一首に親しみ親睦を図る

●秋田北鷹高校カルタ大会



▲体育館には、取り札に一喜一憂する生徒たちの歓声が響き渡りました

県立秋田北鷹高校（佐藤清悦校長）のカルタ大会が、2月6日に同校の体育館で開かれ、生徒たちが日本の文化を楽しみました。

同校では、日本のよき伝統の百人一首に親しみながら古典を学び、学年を越えた親睦を図ろうと、統合前の旧米内沢高校の伝統行事を継承し開催しています。

今大会には、同校の1・2年生482人が参加し、クラス対抗戦で熱戦が繰り広げられました。生徒たちは、読み手の声に耳を澄ませ、身を乗りだし、て札に目を凝らしたり、上の句が読み上げられると素早く下の句の書かれている札に手を伸ばしたりしながら、真剣な表情で札を追っていました。

受験生の点が伸びるように

●合格祈願バター餅贈呈式



▲126人の3年生が見守る中に行われた鷹巣中学校での贈呈式

高校受験を間近に控えた1月21日、市内の中学3年生全員に日本バター餅協会（村井松悦会長）から「合格祈願バター餅」が贈られました。

この日贈られたバター餅は、商標登録「北あきたバター餅」の使用が認められている5つの業者が、バター餅のように受験生一人一人の点数が伸びることを願いながら作ったもの。縦6センチ、横4センチのバター餅は、桜の花びらのなかに「点」という文字をあしらったオリジナルの包装紙でパッケージされています。

この日は、鷹巣神社で合格の祈とうを済ませたバター餅が、市内の5つの中学校の受験生277人のもとに一斉に届けられました。

市内の教育環境を視察

●茆式教育研究普及センター訪問団が来市



▲訪問団に、よさこい踊りを披露する合川小学校の児童

中国・蘭州市の茆式教育研究普及センター（茆強センター長）訪問団一行18人が、1月21日から2泊3日の日程で北秋田市を訪れました。

一行は、全国学力テストでトップクラスの成績を維持している秋田県の教育環境に触れようと、昨年2月に続いて市内の学校などを訪問しました。

滞在中は、もりよし給食センターの見学、合川小学校と合川中学校で授業参観や授業体験、交流会などを行ったほか、訪問団の児童生徒たちが市内の一般家庭にホームステイをして日本の生活を体験しました。また、秋田内陸線に乗って車窓から雪景色を眺めたり、圧雪車の乗車や樹氷見学、そり遊びなどで雪国の魅力に触れました。